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Vorlage: PRO 057/2012 

  
1. Herr Dr. Appenrodt übergibt ein Schriftstück zur Videoüberwachung des Hofes der 

Mittellandhalle. Dieses Schriftstück wird der Niederschrift als Anlage 1 beigefügt. 
 
 
Stellungnahme zur Anregung 
 
Es wurden zusätzlich im Eingangsbereich des Hofes Piktogramme angebracht. Der 
Vorarbeiter Sporthallen wertet die Aufnahmen aus. Die Löschung erfolgt in der Regel nach 
48 Stunden.  
 
 
 
 
 

2. Herr Dr. Appenrodt weist darauf hin, dass die Telefon-Nummern der Verantwortlichen 
für den Komplex Mittellandhalle fehlen. 

 
 
Stellungnahme zur Anregung 
 
Die Hinweisschilder sind beauftragt und werden nach Lieferung angebracht. Es genügt der 
Hinweis auf die Gemeinde als Verantwortliche, die Ausweisung einer Telefonnummer des 
Verantwortlichen ist hier nicht erforderlich. 
 
 
 
 
 

3. Der Hinweis von Herrn Dr. Appenrodt zur „Situations- und Bedarfsanalyse in der 
Gemeinde Barleben als Grundlage zur Entwicklung von Handlungsempfehlungen für 
eine gesundheitsfördernde Kommune“ wird der Niederschrift als Anlage 2 beigefügt. 

 
 
Stellungnahme zu den Hinweisen: 
 
Siehe Anlage / Stellungnahme der KoGe 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
4. Die Daten der Auswertung des Geschwindigkeitsmessgerätes und bezüglich der 

Anfrage „Hundekot“ sollten dem Ortschaftsrat in der nächsten Sitzung vorgelegt 
werden. 

 
 
Stellungnahme zum Antrag 
 
1.) Zum Geschwindigkeitsmessgerät wurde eine Informationsvorlage erstellt. (IV-0031/2012 
Auswertung Geschwindigkeitsmessgerät Ortschaft Barleben) 
 
 
2.) Zum Thema Hundekot anbei die Stellungnahme zum AN-0054/2012:  
 
-Anstelle der Einstellung eines/er geringfügig Beschäftigten soll eine Firma probeweise für 3 
Jahre mit der Hundekotbeseitigung beauftragt werden. Die Ausschreibung wird derzeit 
vorbereitet. 
 
-Vor der Aufstellung von zusätzlichen Behältern und Tütenspendern ist vorgesehen eine 
Übersicht über den Bestand an öffentlichen Abfallbehältern in Barleben zu erarbeiten und 
dem Ortschaftsrat in einer der nächsten Sitzungen vorzulegen. 
 
-Eine Ahndung durch das Ordnungsamt kann nur erfolgen, wenn der Hundehalter vor Ort 
beim Begehen der Ordnungswidrigkeit festgestellt oder durch Zeugen angezeigt wird. 
Kontrollen werden durch den Außendienst weiterhin durchgeführt.  
 
 
 
 
 
TOP 6. Anfragen zu den Mitteilungen, Anfragen, Anregungen und Anträge 
  
TOP 6.1. Verschmutzung der Bushaltestellen 
  
Herr Lucke weist darauf hin, dass er bereits in der letzten Sitzung kritisiert hat, dass die 
Bushaltestellen stark verschmutzt sind und bisher noch nicht gereinigt wurden. Eine 
Reinigung sollte schnellstens erfolgen. 
 
 
Stellungnahme zur Anregung 
 
Ursprünglich wurden die Buswartehallen 1 x im Monat gereinigt. Seit April 2012 werden die 
Buswartehallen 14-tägig gereinigt.  
 
Ebenso wurde ein Spezialreinigungsmittel angeschafft, das Graffiti und Plakatreste entfernt.  
 
 
 
 
 
  
TOP 6.2. Kontrolle Gartenfeuer 
  
Von Herrn Rost wird angeregt, dass vom Ordnungsamt die Gartenfeuer stärker kontrolliert 
werden sollten, besonders was verbrannt wird. 
 
 
 
 



Stellungnahme: 
 
Gartenabfallverbrennungsverordnung ist eine Verordnung des Landkreises Börde. 
Entsprechend dieser fällt  die Kontrolle und Ahndung ebenfalls in die Zuständigkeit des 
Landkreises. Werden Verstöße an die Gemeinde herangetragen, werden diese als Anzeigen 
an das Umweltamt (Abfallbehörde) des Landkreises weitergeleitet.  
 
Werden durch das Ordnungsamt augenscheinlich gravierende Verstöße gegen die 
Abfallverbrennungsverordnung im Außendienst  festgestellt, werden diese ebenfalls als 
Anzeigen dem Umweltamt zugeleitet.  
 
 
 
 
 
TOP 11. Prioritätenliste der Ortschaft Barleben 

Vorlage: PRO 060/2012 
  
Vom Ortschaftsrat wird kritisiert, dass schon seit mehreren Jahren angesprochen wurde, 
dass zur Kenntlichmachung der „Alten Heerstraße“ eine Bodenplatte angefertigt und 
eingesetzt werden sollte, was bisher nicht erfolgt ist.  
Es wird erwartet, dass vom Gemeinderat schnellstens eine Entscheidung zur Umsetzung 
erfolgt. 
 
 
Stellungnahme zum Hinweis 
 
Nach Abschluss der Baumaßnahmen auf dem Hansenhof wird die Platte beauftragt. Hierzu 
bedarf es jedoch noch einer Bestätigung des Entwurfes der Platte. 
 
 
 
 
 
TOP 21. Meinungsaustausch zu nicht öffentlich zu beratenden Themen 
  
TOP 
21.1. 

Bäume Breiteweg 

  
- Herr Dr. Appenrodt bittet um einen aktuellen Sachstand „Bäume Breiteweg“ 
 Herr Meseberg informiert, dass ein Vergleich vorgeschlagen und Gespräche mit 
 der Firma Haltern und Kaufmann geführt wurden, ein Kostenvorschlag wird 
 vorgelegt. 
 
Festlegung: 
Da bereits entschieden wurde, dass bis zur 950-Jahr-Feier die fehlenden Bäume Breiteweg 
gepflanzt werden, sollte der Gemeinderat in seiner Sitzung am 29. März 2012 beschließen 
die Bäume zu pflanzen 
Abstimmung: 13 ja 
 
 
Stellungnahme zur Anfrage 
 
In der Sitzung des Ortschaftsrats Barleben am 05.04.2012 wurde sich gegen die 
Vergleichsangebote ausgesprochen. Als Konsequenz daraus werden in diesem Frühjahr 
keine Nachpflanzungen von Bäumen stattfinden. 
 
Es wurde festgelegt, dass für die 950-Jahr-Feier Barleben auf den Standorten, an denen 
schon Bäume fehlen, kostengünstige Kübel (Oleander) aufzustellen.  


